



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7824

30/03/2020

18941

AUTOR/A: MARTÍNEZ FERRO, María Valentina (GP); GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que la Ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación expresó su apoyo a los sanitarios españoles que se encuentran en la primera línea de lucha contra la pandemia, e indicó que cuentan con equipamientos de protección. A la pregunta de “¿qué más se puede hacer para proteger a los guerreros que están en la primera línea”, la Ministra respondió que “estamos protegiendo a estos guerreros que están en la primera línea. Los estamos protegiendo con equipamientos y protocolos”.

Madrid, 11 de mayo de 2020